
POUR INFORMATION

Rectificatif : Résultats du sondage de 2019 sur la transfusion de plaquettes
Lettre aux clients 2019-22

Le 12 septembre 2019

Bonjour,

Une erreur s'est glissée dans le pourcentage indiqué dans le quatrième point des résultats du sondage de 2019 sur la transfusion de plaquettes ([lettre aux clients 2019-19](#)). Veuillez nous en excuser.

Il fallait lire :

- 82,7 % administrent de l'immunoglobuline Rh aux patientes Rh négatif (anti-D non détecté) en âge de procréer à qui l'on doit transfuser des plaquettes Rh positif.
 - **19,2 %** administrent de l'immunoglobuline Rh aux patientes dans la même situation qui ne sont PAS en âge de procréer.

Au lieu de :

- 82,7 % administrent de l'immunoglobuline Rh aux patientes Rh négatif (anti-D non détecté) en âge de procréer à qui l'on doit transfuser des plaquettes Rh positif.
 - **69,2 %** administrent de l'immunoglobuline Rh aux patientes dans la même situation qui ne sont PAS en âge de procréer.

Veuillez transmettre ces informations aux professionnels de la santé de votre établissement à qui elles pourraient être utiles.

Cette lettre peut être consultée sur notre site Web, au www.sang.ca, dans la section **Hôpitaux**. Si vous avez des questions concernant cette lettre ou si vous souhaitez l'obtenir dans un autre format, n'hésitez pas à communiquer avec votre agent de liaison.

Le vice-président aux affaires médicales et à l'innovation,



Isra Levy